

Moraos

De lo mucho que ha acontecido en la Cofradía de N.P. Jesús Nazareno desde la lluviosa Semana Santa pasada, cabe destacar dos vertientes, la espiritual y la patrimonial.

Del lado espiritual, sin duda alguna la JMJ celebradas en Madrid en el mes de Agosto, bajo el lema "Arraigados y edificados en Cristo, firmes en la fe" precedidas por los días en la Diócesis, una incontable multitud de jóvenes, compartieron la fuerza de Dios en la vida de cada uno; un amplio grupo juvenil de nuestra Cofradía se involucró muchísimo en estas jornadas, marcadas como un gran éxito de organización y participación, los buenos resultados económicos ya salieron a la luz, quizás se tarde más tiempo en ver los resultados espirituales, desde luego la semilla quedó sembrada; el Santo Padre Benedicto XVI nos dejó frases memorables dignas de recordar y para tener siempre presentes, de entre ellas destaco: "No os avergoncéis de creer en Jesús, de ser cristianos" al ser conocedor de los casos discriminatorios que se sufre a causa de la fe, incluso tratando de privar los signos de su presencia pública. Encomendó los frutos de las Jornadas a la Virgen María que supo decir "sí" a la voluntad de Dios, como ejemplo de fidelidad y entrega.

Respecto a las acciones sobre nuestro patrimonio, destacar, las nuevas vitrinas en la Casa-Museo para albergar los 130 banderines existentes, y otra para albergar la impresionante Casulla, en un estado de conservación inmejorable, que nos regalaron en Otoño, nuestras Hermanas Honorarias las RRMM Carmelitas Descalzas de Daimiel, con más de 70 años de antigüedad y bordada artesanalmente sobre terciopelo morado, el mismo, en el que bordaron la túnica actual que N.P. Jesús viste en la procesión, destacando similares motivos alegóricos de la Pasión y ornamentales. La reparación en el tejado de nuestra Sede y Sacristía en la Iglesia de la Paz; y por supuesto la culminación de los trabajos de restauración emprendidos en las Imágenes del Paso procesional de "Jesús ante Pilato" trabajos, que han durado dos años, y realizados por Dña. Esperanza Fernández Cañero y D. José Mº Leal Bernáldez (ambos, licenciados por Bellas Artes) consistiendo principalmente en recuperar, en la medida de lo posible, la



policromía original, saneado de grietas existentes y reposición de estuco en los desconchones, en definitiva, tratar de dejar las imágenes tal y como salieron para nuestra Ciudad, en el año 1.956 desde el taller levantino de D. José Rabasa Pérez.

Del amplio programa de actos en el que hemos trabajado y del que esperamos que los Hermanos y devotos de N.P. Jesús Nazareno acudan masivamente, están los habituales como el besamano, Septenario, Función o ambos cabildos, entre otros; pero si queremos destacar dos actos nuevos, ambos consideramos muy interesantes como:

1º) Conferencia que Dña. Esther Almarcha Núñez-Herrador (Profesora Titular de Historia del Arte en la Universidad de Castilla la Mancha) quién atendió nuestra pretensión para enseñarnos a cuidar y trabajar con el patrimonio tan valioso que hemos heredado, que en todas las Cofradías manejamos con asiduidad, y en el que ponemos nuestra mejor voluntad, pero nuestros conocimientos en el trato correcto es muy escaso.

2º) Presentación por los autores de los trabajos de restauración en las cinco imágenes del Paso de "Jesús ante Pilato", donde nos explicarán con detalle el minucioso proceso de restauración que han seguido hasta ver culminado el laborioso trabajo.

Andrés Márquez Reguillos
Presidente de la Cofradía de N.P. Jesús Nazareno

